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ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 2 UCM TALCA. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA, SERVICIOS E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:   Jueves, 30 de mayo de 2019

LUGAR:   Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO:  16:00 Hrs. 

HORA TÉRMINO:  17:15 Hrs

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  VRAC 

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

MARLENNE MACAYA SAZO  ACADÉMICO DEPTO DE ENFERMERÍA 

JORGE MENDEZ CORNEJO  JEFE DEPARTAMENTO DE DEPORTES 

GERARDO OJEDA  DAI

ALONSO TORRES  DGE 

VANESSA PEREZ FUENMAYOR    DIRECCIÓN DE ESTUDIOS Y GESTIÓN DE PROYECTOS. 

ARACELI ALBORNOZ BRAVO  CCEE EDUCACIÓN ESPECIAL 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior  

 Realizar campaña de difusión masiva, respecto al cuidado de los utensilios del casino. (en 
desarrollo) 

 Coordinar una vez se encuentre constituida Federación reunión con casino. (pendiente por 
elecciones) 

 Reasignar salas a estudiantes que se trasladan en sillas de ruedas a salas de clases 
ubicadas en Campos Deportivos. (en desarrollo) 

 Reubicar los taca‐tacas. (en desarrollo). 

 Realizar extensión horaria los días sábado hasta las 00:00 horas, a partir del 4 de mayo, en 
EAA. (realizado) 

 Platear posibilidad de contar con un microondas en el sector de los foodtruck. (instalado) 
 
Tabla 
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 Encuesta para solicitar matrona en enfermería. 

 Calefacción  

 Módulo docente.  

 Materiales huerto ecológico. 
 

PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por miembros de la mesa. 

Damos inicio a la sesión a las 16:00 horas. 

Aprovechando la presencia de don Alonso Torres y como se informó en mesa de Transparencia y 
Financiamiento, se comunica inquietud de estudiantes respecto a poder utilizar tarjeta Junaeb en 
casino de hospital. 
Se realizarán todas las averiguaciones pertinentes, dejando claro que para el casino del hospital no 
es obligación prestar el servicio. 
Se insiste con los estudiantes en la promoción y difusión del cuidado de los utensilios. 
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Respecto a acuerdo de bicicleteros en sector campos deportivos Director DAI señor Gerardo Ojeda 
informa a los presentes que ya se encuentran instalados, además se realizó un trabajo de mejora 
del  césped  en  el  sector,  información  que  fue  compartida  con  los  CCEE  a  través  de  correo 
electrónico el 23 de mayo. 
 

 
 
Se solicita a estudiantes que puedan utilizar el candado ulock. 
Ante lo cual, estudiantes consultan posibilidad de solicitar ulock con credencial. 
Se les informa que la Universidad cuenta con algunos, pero es responsabilidad de cada estudiante 
la seguridad de sus bicicletas. 
Se propone poder donar como premios en algunas actividades (se evaluará). 
 
Encuesta para solicitar matrona en enfermería 
 
Estudiantes, informan de la realización de una encuesta para solicitar una matrona en el servicio 
de salud, esto debido a las dificultades con algunas enfermedades y que el 10% de las estudiantes 
son mamás. 
Los integrantes de la mesa solicitan los resultados de la encuesta y forma de aplicación. 
VRAF, señala que los servicios de salud universitarios son creados para atender de forma primaria 
las enfermedades de los estudiantes, que se deriven principalmente de su actividad académica. 
DGE  complementa  que  los  CESFAM,  priorizan  el  trabajo  con  matrona,  la  atención  es  casi 
inmediata. 
Indica que la principal inquietud de las estudiantes es el control de la natalidad, la mayor demanda 
consiste en métodos anticonceptivos. 
VRAC indica, que todos los estudiantes son acogidos dentro de las posibilidades de la universidad y 
les recuerda que no somos una institución de salud. 
DGE,  señala  que  se  tratan  enfermedades  emergentes  no  pre  existentes  y  que  todos  los 
estudiantes poseen sistema de salud. 
Ante eso VRAC indica que en algunas situaciones y de acuerdo a la gravedad. Algunos estudiantes 
han sido derivados a la clínica UCM. 
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Calefacción 
 
Estudiantes consultan sobre posibilidad de contar con calefacción en salas de clases. 
DAI, les informa que se están realizando los estudios para que el edifico de aulas cuente con aire 
acondicionado a la brevedad. 
Aprovecha de entregar la información sobre los arreglos que se están realizando en la Universidad 
y  el  estado  de  algunos  acuerdos,  como  por  ejemplo  lo  ya mencionado  de  los  bicicleteros  y  el 
microondas en el patio de comidas que ya se encuentra instalado y funcionando. 
Se informa de la pavimentación del camino entre food truck y campos deportivos. 
 
Modulo Docente, este tema quedará pendiente en honor al tiempo y se tratará en próxima sesión. 
 
 
Sesión finaliza a las 17:20. 
 
 
Acuerdos 

 Insistir en campaña de difusión masiva, respecto al cuidado de los utensilios del casino. 

 DGE compartirá información de DAI respecto a los trabajos que se realicen en la 
Universidad. 

 Sumar como tema Modulo Docente en próxima sesión. 
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Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ   
KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI 

MARLENNE MACAYA SAZO 

JORGE MENDEZ CORNEJO   
GERARDO OJEDA 

ALONSO TORRES   
VANESSA PEREZ FUENMAYOR     
ARACELI ALBORNOZ BRAVO   
 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 
   

 


